

Reporte de AFP**Insólita declaración de un militar uruguayo sobre coincidencias con México y otros países**

* Una jornada de oración y ayuno se realizó en Montevideo, en reclamo de noticias de 120 desaparecidos

(AFP y AP)

MONTEVIDEO, 27 de septiembre.— Las relaciones entre las Fuerzas Armadas de Uruguay, México, Puerto Rico y Estados Unidos son excelentes, aseguró hoy el general Julio Rapela, comandante de la región Militar Uno de Uruguay, a su regreso de una visita oficial a esos países.

El general uruguayo destacó que todas las Fuerzas Armadas de esos países comparten conceptos similares, en especial respecto a la lucha contra el terrorismo y la subversión.

Luego aseguró que en esas naciones, que se precian de ser muy democráticas, se considera muy positivo el periodo de transición iniciado en Uruguay.

"En algunos casos in-

cluso conocen la evolución política que esta teniendo el país, la ven con buenos ojos y también esperan el desarrollo de los acontecimientos", agregó el oficial.

A continuación aclaró que si hay discrepancias entre México, Puerto Rico, Estados Unidos y Uruguay, "estas no son a nivel de las Fuerzas Armadas", que tienen las mismas opiniones.

El comandante de la región militar uno viajó a México especialmente invitado para asistir a los actos conmemorativos del aniversario de la independencia de dicho país.

JORNADAS DE ORACION POR LOS DESAPARECIDOS

Por su parte, la agencia AP indica que familiares

de 120 uruguayos desaparecidos en la Argentina realizaron hoy una jornada de oración y ayuno en una parroquia católica cerca del centro de la ciudad "en busca de la verdad de lo sucedido a cada uno de ellos.

Al mediodía se había reunido un centenar de personas para escuchar la lectura de la nómina de todos los casos de desapariciones denunciadas entre 1975 y 1978, incluyendo a siete niños y cinco mujeres embarazadas.

Una de las organizadoras dijo que las desapariciones fueron denunciadas a la Organización de Estados Americanos (OEA). También se reclamó a los gobiernos de Argentina y Uruguay, pero en ambos casos se les dijo que "no hay información sobre esas personas".

Según los relatos leídos en la parroquia, la mayoría de los desaparecidos habían abandonado Uruguay por problemas políticos y en Argentina fueron "detenidos o secuestrados por hombres armados que actuaban a cara descubierta y que decían o parecían ser policías".

Los familiares de uruguayos desaparecidos dijeron estar vinculados a organizaciones similares de Argentina, como las Madres de Mayo y Solidaridad de Chile.

La prensa local no publicó nada sobre la realización de la jornada, pese a que los organizadores dijeron haber informado a todos los medios.

EXCLUSIVO**Jornada a Favor de Desaparecidos en Uruguay; la Prensa no Informa**

MONTEVIDEO, 27 de septiembre, (AP) — Familiares de 120 uruguayos desaparecidos en Argentina realizaron hoy una jornada de oración y ayuno en una parroquia católica cerca del centro de la ciudad "en busca de la verdad de lo sucedido a cada uno de ellos".

Al mediodía se había reunido un centenar de personas para escuchar la lectura de la lista de los desaparecidos denunciados entre 1975 y 1978, incluyendo a siete niños y cinco mujeres embarazadas.

Una de las organizadoras dijo a AP que las desapariciones fueron denunciadas a la Organización de Estados Americanos (O.E.A.). También se reclamó a los gobiernos de Argentina y Uruguay, pero en ambos casos se les dijo que "no

había información sobre esas personas".

Según los relatos leídos en la parroquia, la mayoría de los desaparecidos había abandonado Uruguay por problemas políticos y en Argentina fueron "detenidos o secuestrados por hombres armados que actuaban a cara descubierta y que decían o parecían ser policías".

Los familiares de uruguayos desaparecidos dijeron estar vinculados a organizaciones similares de Argentina, como las Madres de Mayo y Solidaridad de Chile.

La prensa local no publicó nada sobre la realización de la jornada, pese a que los organizadores dijeron haber informado a todos los medios.